



DATENSCHUTZHINWEIS

Dieser Datenschutzhinweis gilt für die Verarbeitung personenbezogener Daten im Zusammenhang mit der Aufnahme von Foto-, Ton- und/oder Filmaufnahmen (im Folgenden: "Aufnahmen") und der Veröffentlichung dieser Aufnahmen, ggf. zusammen mit Ihren personenbezogenen Daten, wenn Sie an einer Veranstaltung der Roland Berger Gruppe teilnehmen.

1. Name und Kontaktdaten des für die Verarbeitung Verantwortlichen und des Datenschutzbeauftragten

In diesem Datenschutzhinweis bezieht sich "Roland Berger", "wir", "uns" oder "unser" auf das Unternehmen der Roland Berger Gruppe, dessen Veranstaltung Sie besuchen. Die Adresse und den Namen dieses Unternehmens von Roland Berger finden Sie unter diesem Link: <https://rb.digital/RBGroupOrganization>.

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie hier:

Roland Berger Holding GmbH & Co. KGaA
z.Hd. Datenschutzbeauftragter
Sederanger 1
80538 München
Deutschland
E-Mail: datenschutz@rolandberger.com

2. Verarbeitung personenbezogener Daten sowie Art und Umfang der Verarbeitung

Im Zusammenhang mit den Aufnahmen verarbeitet Roland Berger die folgenden Kategorien Ihrer personenbezogenen Daten:

- Die Aufnahmen selbst
- Ggf. Ihren Titel, Vor- und Nachname
- Ggf. Einzelheiten Ihrer bisherigen Laufbahn, wie z.B. aktuelle Universität, berufliche Tätigkeit

Roland Berger verarbeitet die personenbezogenen Daten für die folgenden Zwecke:

- Dokumentation der Veranstaltung
- Zur internen Kommunikation im Roland Berger-Intranet und/oder in anderen internen Kanälen
- Zur Veröffentlichung auf unseren

PRIVACY NOTICE

This privacy notice applies to the processing of personal data in connection with the recording and publication of photographs, audio and/or video recordings (hereinafter referred to as "Recordings"), if applicable together with your personal data, when you attend an event organized by the Roland Berger Group.

1. Name and contact details of the controller and the Data Protection Officer

In this notice "Roland Berger", "we", "us" or "our" refers to the Roland Berger entity whose event you are attending. The address and name of this Roland Berger entity can be found under this link:

<https://rb.digital/RBGroupOrganization>.

The contact details of our data protection officer are:

Roland Berger Holding GmbH & Co. KGaA
z.Hd. Datenschutzbeauftragter
Sederanger 1
80538 Munich
Germany
Email: dataprotection@rolandberger.com

2. Processing of personal data and the nature and scope of processing

In connection with the Recordings Roland Berger processes the following categories of your personal data:

- The Recordings itself
- Your title, first and last name, if applicable
- Details of your professional career, such as current university, your professional career, if applicable

Roland Berger processes personal data for the following purposes:

- Documentation of the event
- For internal communication on the Roland Berger intranet and/or in other internal channels
- For publishing on our publicly accessible websites



- öffentlich zugänglichen Websites
- Zur Veröffentlichung in sozialen Medien Kanälen von Roland Berger
- Ggf. Veröffentlichung in anderen Medien (z. B. Tagespresse, Magazine, Internetauftritte und soziale Kanäle der öffentlichen Medien)

Bei EU-Verantwortlichen ist die Rechtsgrundlage für die Aufnahme unser berechtigtes Interesse an der Dokumentation der Veranstaltung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO); die Rechtsgrundlage für die Veröffentlichung von Aufnahmen ist Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO.

3. Dauer der Datenspeicherung

Wenn Ihre Daten für den Zweck, für den sie ursprünglich erhoben wurden, nicht mehr notwendig sind und keine gesetzlichen Aufbewahrungsfristen oder andere gesetzliche Gründe zur weiteren Aufbewahrung mehr bestehen, werden Ihre Daten routinemäßig gelöscht. Andere Gründe zur weiteren Aufbewahrung können beispielsweise Gründe des öffentlichen Interesses oder die Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen sein.

Eine generelle Löschung der veröffentlichten Informationen aus dem Internet und den sozialen Medien kann nicht gewährleistet werden kann, da z.B. Suchmaschinen die Informationen in ihren Index aufgenommen haben können oder andere Internetseiten die Informationen kopiert haben können.

4. Weitergabe Ihrer personenbezogenen Daten

Wir können Ihre Aufnahmen ggf. zusammen mit Ihren personenbezogenen Daten an die Roland Berger Holding GmbH & Co. KGaA, die für unsere Website verantwortlich ist, und an andere Unternehmen der Roland Berger Gruppe (<https://rb.digital/RBGroupOrganization>) weitergeben. In diesem Zusammenhang können wir auch externe Dienstleister einschalten. Diese externen Anbieter sind verpflichtet, Ihre personenbezogenen Daten nur zur Erbringung der von uns angeforderten Dienstleistungen oder anderweitig gemäß unseren Anweisungen zu verwenden. Die Unternehmen und Dienstleister von Roland Berger können auch außerhalb der Europäischen Union oder des Europäischen Wirtschaftsraums ansässig sein. In solchen Fällen stellen wir sicher, dass wir die EU-Standardvertragsklauseln

- For publishing in social media of Roland Berger
- Where appropriate, publication in other media (e.g., daily press, magazines, websites and social channels of public media)

For EU controllers the legal basis for the recording is our legitimate interest in documenting the event pursuant to Art. 6 para. 1 lit. f of the EU-General Data Protection Regulation (GDPR); the legal basis for the publication of the Recordings is your consent pursuant to Art. 6 para. 1 lit. a GDPR.

3. Retention period

If your data is no longer necessary for the purpose for which it was originally collected and there are no longer any legal retention periods or other legal reasons for further storage, your data will be routinely deleted. Other reasons for further storage may be, for example, reasons of public interest or the assertion, exercise or defense of legal claims.

A general deletion of the published information from the Internet and social media cannot be guaranteed, as e.g. search engines may have included the information in their index or other Internet sites may have copied the information.

4. Sharing personal data with third parties

We may share your Recordings, if applicable together with your personal data, with Roland Berger Holding GmbH & Co. KGaA, which is responsible for our website, and other companies of the Roland Berger Group (<https://rb.digital/RBGroupOrganization>). In this context we may also use external service providers. These external service providers are obliged to use your personal data only to provide the services requested by us or otherwise in accordance with our instructions. Roland Berger companies and service providers may also be located outside the European Union or the European Economic Area. In such cases, we ensure that we conclude the EU standard contractual clauses. These are contracts of the EU Commission, which can be viewed and downloaded [here](#).

Once published on the Internet, the Recordings are available worldwide.



abschließen. Dies sind Verträge der EU-Kommission, die [hier](#) eingesehen und heruntergeladen werden können.

Bei der Veröffentlichung im Internet sind die Aufnahmen weltweit abrufbar. Eine Weiterverwendung dieser Informationen durch Dritte kann daher nicht generell ausgeschlossen werden.

5. Ihre Rechte

Sie haben das Recht:

- jederzeit Auskunft über Ihre von uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu erhalten;
- die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung unvollständiger Daten zu verlangen;
- die Löschung oder Einschränkung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zu verlangen;
- die Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten an Sie oder einen anderen Verantwortlichen zu verlangen;
- Beschwerden bei einer Aufsichtsbehörde einzureichen.

Wenn wir Ihre Daten mit Ihrer Einwilligung verarbeiten, so können Sie Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Verarbeiten wir Ihre Daten auf der Grundlage unseres berechtigten Interesses, haben Sie das Recht einen Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, sofern Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben.

6. Aktualisierungen des Datenschutzhinweises

Diese Datenschutzhinweise werden regelmäßig überprüft und aktualisiert. Wir behalten uns daher das Recht vor, sie von Zeit zu Zeit zu ändern und Änderungen bei der Erhebung, Verarbeitung oder Nutzung Ihrer Daten vorzunehmen. Die jeweils aktuellste Version dieser Datenschutzhinweise ist jederzeit verfügbar unter:

https://www.rolandberger.com/publications/publication_pdf/Roland-Berger_Data-Protection-Notice_Publication-Event-Photos.pdf

Letzte Aktualisierung: Oktober 2024

Therefore, the use of this information by third parties cannot be excluded.

5. Your rights

You have the right to:

- request a copy of the personal data we hold about you;
- request the correction of incorrect data or the completion of incomplete data;
- to request the deletion or limitation of personal data concerning you;
- request that your personal data be transferred to you or another data controller;
- to bring complaints to a supervisory authority.

If you have given us your consent to process your personal data, you can withdraw your consent at any time with future effect. If we process your personal data based on our legitimate interests, you have the right to object to the processing of your personal data, provided that there are reasons arising from your particular situation.

6. Updates to this privacy notice

This data protection policy is regularly reviewed and updated. We therefore reserve the right to amend it from time to time and to make changes in the collection, processing, or use of your data. The most current version of this data protection policy is always available at:

https://www.rolandberger.com/publications/publication_pdf/Roland-Berger_Data-Protection-Notice_Publication-Event-Photos.pdf

Last update: October 2024
